

Starke Absackungen in den letzten 3 Reihen „auf dem alten Teil“ des Friedhofes Bült

Die entstandenen Unebenheiten wurden durch Mitarbeiter des Bauhofes im Mai 2021 begradigt.

Das Ehrenmal beim Friedhof Bült musste im Frühjahr wieder „aufgehübscht“ werden.

Im Zuge des jährlichen Pflegeintervalls wurde das Ehrenmal durch Mitarbeiter des Bauhofes im März 2021 gereinigt.

Bordsteine im Bereich des Zugangs zu Grabstätten beim Friedhof Bült sind deutlich höher als das Pflaster

Um die bestehenden Baumwurzeln nicht zu beschädigen, wurden die herausgewachsenen Bordsteine entfernt und Beton als Pflasterrückenstütze eingebaut. Die entstandenen Stolperkannten konnten somit im Mai 2021 durch Mitarbeiter des Bauhofes beseitigt werden.